



DER LANDRAT
DES KREISES METTMANN

An die
Damen und Herren
Kreistagsabgeordneten

17.06.2014

**Einladung zur öffentlichen Präsentation der Ergebnisse der Planungswerkstatt
Neandertal**

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Zuge der Umsetzung des Masterplans Neandertal haben zwischen Februar und Mai vier Landschaftsarchitekturbüros Gestaltungsvorschläge für das Talzentrum rund um das Neanderthal Museum erarbeitet. Einbezogen wurde der Bereich zwischen dem Regiobahn-Haltepunkt und dem Parkplatzareal bzw. dem Spielplatz südlich der Talstraße (dem sog. Neanderpark). Ziel war es, ein möglichst großes Spektrum an Ideen zur gestalterischen Aufwertung mit einer möglichst hohen gestalterischen Qualität und guten Einbindung in das bestehende Umfeld zu erreichen.

Aktuell werden die Werkstattbeiträge der Planungsbüros ausgewertet und schließlich von einer Empfehlungskommission bewertet. Die Kommission, bestehend sowohl aus namhaften Vertretern der Professionen Landschaftsarchitektur und Stadtplanung als auch aus Fachvertretern der Projektpartner von Kreis Mettmann, der Stiftung Neanderthal Museum sowie der Städte Erkrath und Mettmann, wird dabei einen ersten und zweiten Preisträger küren. Die Entwürfe werden schließlich in die Umsetzungsprogramme einfließen, von denen eines voraussichtlich im Herbst dieses Jahres beschlossen werden soll.

Die Gestaltungsvorschläge aus dem Werkstattverfahren werden

am 01. Juli 2014 ab 18.00 Uhr

im Schwarzwaldhaus,

Talstraße 265, 40822 Mettmann,

der Öffentlichkeit vorgestellt. Ich lade Sie und alle Interessierten herzlich ein, an der Veranstaltung teilzunehmen. Nach einer kurzen Übersichtspräsentation aller Werkstattbeiträge haben Sie die Gelegenheit, die Pläne in lockerer Atmosphäre detailliert in Augenschein zu nehmen und sich erläutern zu lassen. Darüber hinaus können Sie sich dank der zentralen Lage des Veranstaltungsortes am Rande des Planungsgebietes die aktuelle Situation vor Augen führen und mit den Gestaltungsvorschlägen vergleichen.

Es würde mich freuen, wenn die Veranstaltung auf Ihr Interesse stößt und ich Sie dort begrüßen darf.

Mit freundlichen Grüßen



Thomas Hendele